



学校教育目標 「生命(いのち)輝く子どもを育てる

—心はほかほか、学びはしっかり、体ははつらつ—

《学校だより》 第3号

令和5年6月14日発行

湯河原町立湯河原小学校

校長 加藤 佳代

祝＊開校150周年記念

5月26日（金）9時30分より、開校150周年記念式典が行われました。この150周年記念事業は、平成28年に準備委員会を立ち上げてから新型コロナウィルス感染拡大により1年先延ばしになりましたが、ここに無事、開催することができました。

富田幸宏町長をはじめ、多数の来賓の皆様をお迎えして、全校児童と教職員が一堂に会し、開校150周年を祝うことができたのは、大変喜ばしいことでした。本来ならば、保護者の皆様も招待したかったのですが、会場の関係でそれはかないませんでした。

今回の式典は2部制で、第1部は厳肅な雰囲気の中、来賓の皆様から祝辞をいただきました。150年の歴史にまつわるお話は低学年には少し難しかったと思いますが、会の雰囲気を感じながら一生懸命参加しようとする姿がいじらしかったです。

第2部までの休憩時間には、子どもたちの学校生活の様子や子どもたちに関わってくださっている地域の皆様からのメッセージを盛り込んだ記念動画の上映をおこないました。

そして待ちに待った第2部。こちらは代表児童が進行しました。全校のみんなで作ったBIGほかほか君にちなんだクイズ、第2校歌の紹介をしました。この日のために毎日歌ってきたお気に入りの歌を元気いっぱい披露することができました。

最後は、アフリカンペイントアーティスト SHOGEN（しょうげん）さんによる記念講演でした。事前に集めた子どもたちからの質問に一つ一つ丁寧に答えてくださいました。「ペイントアートをするときにどんなことを考えていますか」という質問には、「『ペイントをするみんなが自分の一番のファンでいられますように』と考えています」とおっしゃいました。心から描きたいものを描くと、自分をもっと好きになれて、いろいろなことに挑戦できるようになるのだそうです。出来栄えなど気にせず思い思いに描かれたピロティやごみ収集車の絵を見るとなるほど、うなずけます。「世界は広い！挑戦したいことにどんどんチャレンジしてほしい」というSHOGENさんの言葉は、子どもたちへの大きなエールとなりました。



全児童で作ったBIGほかほかくん



厳肅な雰囲気第1部



児童による進行第2部



SHOGENさんの講演

新緑の日光へ 6年生修学旅行

5月17・18日に6年生が日光修学旅行に行ってきました。

今回の修学旅行はコロナ感染症の状況もだいぶ良くなったことから、これまでの制限が少しずつ緩和される中での実施となりました。

1日目、最初のお楽しみは移動の電車です。湯河原駅から修学旅行の専用列車に乗り、日光につくまでのおよそ5時間を、カードゲームをしたり、お話をしたりして過ごしました。5時間という長い時間でしたが、みんな元気いっぱいでした。

日光に到着し、まずは華厳の滝へ。標高が高く、普段なら少し肌寒く感じるのですが、当日は良すぎるぐらいの天気で暑かったため、涼しくて気持ち良いぐらいでした。その日は水の量が少なめでしたが落差の大きな滝は見応え十分でした。次に湯滝、竜頭の滝を見学しました。どの滝も迫力満点で、自然のつくる芸術の美しさを味わうことができました。さかなと森の観察園では、子どもたちは餌を片手に園内を観察しました。大きな魚が目の前で餌を食べる様子を観察し、そのダイナミックな姿に子どもたちは歓声を上げていました。宿泊先のホテルでは夕食の後、お風呂に入ったりお土産を買ったりし、最後は夜のつどいでみんな楽しく盛り上がりました。

2日目は東照宮や大猷院などを見学しました。東照宮の陽明門、三猿、眠り猫、鳴き竜など見どころいっぱい、多くの子が熱心にカメラを向けていました。日差しが強くて暑い中、階段もたくさん昇り降りしましたが、みんな頑張って歩きました。

この2日間は、日光の豊かな自然と歴史・文化に触れることができ、充実した修学旅行となりました。それだけでなく、子どもたちにとっては、電車の中や旅館で仲間と共に過ごすことも大きな楽しみの一つでした。修学旅行を通して、子どもたちが見せる笑顔やお互いを思いやるやさしさにも触れることができました。保護者の皆様をはじめ、修学旅行の実施に向けて、様々なご配慮、ご協力をいただいた方々に、感謝したいと思います。



4年生 温泉入浴体験

6月5日(月)に4年生が温泉入浴体験のため、こごめの湯に行きました。湯河原温泉旅館協同組合青年部やおかみの会の皆さんが湯河原温泉や温泉の入り方についてわかりやすく教えてください、いよいよ入浴です。

ちょうど良い湯加減で子どもたちのほっぺがうっすらピンクに染まり、何とも言えずかわいらしかったです。



学校公開日のお知らせ



6月30日(金)の2~4校時は学校公開日です。この日に合わせて、湯河原町在住で写真家の榊原 俊寿氏の動物写真展

を本校3階渡り廊下で、開催することになりました。かわいらしい動物の写真に心がいやされることと思います。ぜひ、足をお運びいただきたいと思います。

また、開校150周年記念式典第2部の様子と休憩時に流した動画も上映の予定です。詳細についてはマチコミ等で後日お知らせします。。